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Stadt Werneuchen 1 

Stadtverordnetenversammlung Werneuchen 2 

___________________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 35. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung Werneuchen 4 

___________________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 11.04.2019 6 

Ort: Adlersaal, Berliner Allee 18a, 16356 Werneuchen  7 

Tag: 04.04.2019  8 

Beginn: 19:00 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 19 Mitglieder.  10 

 11 

Anwesend sind: 12 

Frau Angelika Adam  
Herr Detlev Bauske  
Herr Karsten Dahme  
Herr Sebastian Gellert  
Herr Glenn Hänschke  
Herr Alexander Horn  
Frau Simone Horn  

Herr Andreas Pieper  
Herr Uwe Scholz  
Herr Holger Schulze  
Herr Burghard Seehawer  
Herr Burkhard Horn  
 
 

Abwesend sind: 12 

Frau Jeannine Dunkel  
Herr Ronald Eichstädt  
Herr Thomas Gill  
Herr Frank Kulicke  
Herr Joachim Schierhorn  
Herr Hans-Joachim Spiegel  
Herr Bernd Weiß  

 
Gäste: Frau Fährmann, Frau Hupfer, Frau Sperling, Herr Faupel, Herr Gust (Verwaltung), 13 

Herr Seifert (Juko), Frau Muschalsky (Hort), Frau Ewald (MOZ), ca. 20 Bürger/innen 14 

Protokollantin: Frau Wolf (Verwaltung) 15 

 16 

___________________________________________________________________________________ 17 

Tagesordnung: 18 

Öffentlicher Teil 19 

TOP Betreff 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 07.02.2019 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Bericht des Bürgermeisters 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Vorstellung und Information zur Einführung der Biotonne im Stadtgebiet Werneuchen durch 

die Kreiswerke Barnim 
7 Beschluss Nr.: Serv/051/2019 - Beschluss über die 3. Änderung der Hauptsatzung der 

Stadt Werneuchen 
8 Beschluss Nr.: BM/081/2019 - Beschluss zur Bestätigung der Leitfragen des gemeinde-

übergreifenden Achsenkonzeptes Ahrensfelde - Werneuchen 
9 Beschluss Nr.: Bv/361/2019 - Beschluss über einen Investitionszuschuss der Stadt Wer-

neuchen für den Bau der KITA in der Landsberger Straße an den Investor City-Haus Im-
mobilien GmbH 

10 Beschluss Nr.: Bv/360/2019 - Beschluss zum städtebaulichen Vertrag für den Bebauungs-
plan „Wohngebiet Weißdornweg“ 

11 Beschluss Nr.: WIW/WpS/025/2019 - Beschluss über die 1. Änderung der Erschließungs-
beitragsatzung für die Stadt Werneuchen 
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12 Beschluss Nr.: Bv/362/2019 - Beschluss zum Entwurf des Auslobungstextes sowie zum 

Raumprogramm für den Architektenwettbewerb zum Grundschulneubau im Rosenpark 
13 Beschluss Nr.: Serv/052/2019 - Entscheidung über das Zustandekommen des Bürgerbe-

gehrens und das erreichte Quorum 
14 Beschluss Nr.: Serv/049/2018 - Beschluss zur Richtlinie für Veröffentlichungen im Amtsblatt 

der Stadt Werneuchen 
15 Beschluss Nr.: SPD/021/2019 - Resolution Radweg an der B158 zwischen Werneuchen 

und Tiefensee 
16 Beschluss Nr.: SPD/022/2019 - Antrag Radweg an der B158 von Werneuchen-Ost bis Ab-

zweig L 337 
17 Abgeordnetenfragestunde 
18 Mitteilungen der Verwaltung 
19 Schließung der Sitzung 
 20 

Niederschrift: 21 

Öffentlicher Teil 22 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwe-23 

senheit und der Beschlussfähigkeit 24 

Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden der SVV, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der La-25 

dung, 12 von 19 Mitglieder sind anwesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 26 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 07.02.2019 27 

- Herr Pieper: In der Zeile 60 wenn Passus nicht beschlossen, dann enthalten  28 

- Wann wird die Frage aus Zeile 89 beantwortet? 29 

- Herr B. Horn: die Beantwortung wird nachgereicht 30 

- Wo ist die Anlage aus der Zeile 173 digital abgelegt? 31 

- Herr B. Horn: wird morgen geprüft 32 

Ja-Stimmen: 10  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 2   33 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 34 

- TOP 11 wird von der Tagesordnung (TO) genommen; Die Erklärung Einheitssatzung wird zu Protokoll 35 

gegeben (siehe Anlage). 36 

- TOP 12 wird TOP 7, dann fortfolgend alle anderen Punkte behandeln 37 

Abstimmung Änderungsantrag 38 

Ja:  12  Nein:   0  Enthaltung:   0 39 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   40 

TOP 4 Bericht des Bürgermeisters 41 

- siehe Anlage - 42 

TOP 5 Einwohnerfragestunde 43 

Hinweis Herr Dahme an Gäste, dass die Niederschriften im Internet veröffentlich werden, inkl. aller Fra-44 

gen/Statements, wer gegen die Veröffentlichung ist, möchte dies bitte sagen. 45 

- Herr Neumann: ist eine Vertrauensperson vom Bürgerbegehren; Wie geht es weiter? Wie stehen die 46 

Fraktionen der SVV zum Bürgerbegehren? 47 

- Herr A. Horn: grundsätzlich liegt die Unterstützung für das Begehren vor, die Fraktion hatte damals 48 

Antrag zum Sperrvermerk Straßenbau Stienitzaue eingereicht 49 

- Sofern es notwendig ist, kann gern eine Sondersitzung einberufen werden um die nächsten Schritte 50 

abzuwägen  51 

- Herr Pieper: die Sichtweise der Bürgerbefragen/Beteiligung ist nicht durchdacht und nicht zielführend; 52 

Wann ist Kostenschätzung belastbar/belegbar; dort liegt der Knackpunkt. 53 

- Herr Scholz: Seine Fraktion kann mit Sondersitzung leben und auch absolvieren  54 

- Herr B. Horn: Wenn eine Sondersitzung beschlossen wird, dann wird diese auch durchgeführt. Aus 55 

heutiger Sicht kann er noch nicht sagen, wie lange die Kommunalaufsicht für die Prüfung des Begeh-56 

rens benötigt. Eine Änderung des Textes der Befragung ist nicht mehr möglich, die SV muss sich 1:1 57 

mit dem eingereichten Text beschäftigen. 58 

- Herr Neumann: Ihm ist aufgefallen, dass in der MOZ zu lesen und überall im Land der Straßenbau in 59 

aller Munde ist (Beitragssätze, Ausbau etc.). Vor diesem Hintergrund: gibt es eine Überlegung in 60 

Werneuchen ein Moratorium aufzusetzen wie „Wir machen keinen neuen Straßenausbau, bis eine 61 

politische Entscheidung getroffen ist.“  62 
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- Herr Gellert: es ist sinnvoll darüber nachzudenken, da gibt es bestimmt ein Agreement. Heute hätte 63 

er aber Bedenken zu beschließen vor Ende des Begehrens. 64 

- Herr B. Horn: beim Ausbau wäre ein Moratorium nicht zwingend erforderlich, hier gibt es keine Gefahr 65 

für Bürger durch Belastung, insb. bei der Straßenbeleuchtung 66 

- Bei der Erschließung würde das Moratorium Sinn machen, weil hier noch nichts beschlossen ist. Es 67 

läuft darauf hinaus, dass es kein Druck aus dem politischen Raum gibt. Es gilt zu beachten: ein Be-68 

schluss ist Gesetz und muss umgesetzt werden.  69 

- Herr Schirmbach: In der letzten Sitzung wurde über Stadtentwicklungskonzept gesprochen, wann 70 

kann mit Veränderung der Taktzeiten des Zuges und S-Bahn Anschlussverbesserungen gerechnet 71 

werden?  72 

- Herr B. Horn: das Achsenkonzept (AK) wird genau das beinhalten. Der Prozess der Erarbeitung des 73 

AK wird bis 2020 laufen und die Bürger haben die Chance sich mit einzubringen. Die RB 25 Resoluti-74 

on ist beschlossen und es gibt inzwischen die Info, dass da sich was bewegt, bis 12/2022 sollte es 75 

passieren. Wir sind dran an dem Thema und es gibt mehrere Beschlussvorlagen um auf die Situation 76 

hinzuweisen.   77 

- Herr Schirmbach: Wie kann das beschleunigt werden?  78 

- Herr B. Horn: Man könnte wie die Bürgerinitiative vorgehen. 79 

- Herr Reichert: Thema Straßenbau – die Landesregierung hat Gesetzentwurf zum 01.01.2019 verab-80 

schiedet. Welche Gesamtlänge (km) haben alle Straßen in Werneuchen? Man kann das ja aufrech-81 

nen was es kosten könnte. Für was wird das Straßenbaugeld verwendet (Straßen, Beleuchtung, Ab-82 

wasser) 83 

- Herr B. Horn: beim Ausbau für die Kommune wäre das keine Gefahr, er kennt die genauen Preise 84 

nicht, pauschal wären das 1.400 € / Kilometer. Wenn es teurer wird soll eine Spitzabrechnung erfol-85 

gen.  86 

- Wie es sich bei der Erschließung verhält, was dahinter steckt soll Frau Hupfer prüfen, inwiefern man 87 

das nutzbar für Werneuchen machen kann.  88 

- Frau Hupfer: Werneuchen verfügt über 16 km unbefestigte Erschließungsstraßen und 60 km kommu-89 

nales Straßennetz. Die Alte Bahnhofsstraße, z. B. ist für den Ausbau in den nächsten Jahren geplant. 90 

- Luisa Tammer: Kann man als Einzelperson den Sportplatz nutzen? Und was war die Intention für den 91 

Bau des Sportplatzes? 92 

- Herr B. Horn: Der Sportplatz ist Eigentum vom Sportverein Rot-Weiß Werneuchen e. V. (R-W Wer-93 

neuchen). Die Stadt hat einen hohen Investitionszuschuss gegeben mit der Bedingung, dass alle den 94 

Platz nutzen können, jedoch nur unter Aufsicht des Vereins. Die Trainingszeiten finden vorwiegend 95 

nachmittags statt und wenn man dann trainieren will, sollte eine Abstimmung dazu stattfinden. Wer-96 

neuchen als Kommune ist nicht zuständig für die Vermittlung.  97 

- Herr Gellert: Gerade im Leistungssportlichen Bereich muss ein Platz für alle nutzbar sein. 98 

- Bastian Wenk: Der Verein benötigt Platz der Außenanlage und in Verhandlung mit dem Sportverein 99 

Rot-Weiß Werneuchen kam heraus, dass die Mitglieder des Kinder-, Jugend- und Seniorensport 100 

(KJS) sich die Kosten für die Platznutzung nicht leisten können. Die Athleten vom KJS sind jetzt in 101 

Altlandsberg. Gibt es eine Möglichkeit die Kosten zu regulieren, damit die Jugendlichen in Werneu-102 

chen trainieren können?  103 

- Herr B. Horn: Alle befürworten, dass Werneuchens Jugendliche Sport treiben. Es ist auch ganz nor-104 

mal, dass aus Vereinen ausgetreten wird, eine Neugründung erfolgt, aber dann muss man sich auch 105 

mit anderen Vereinen einigen und Kosten tragen bzw. die Nutzungsbeiträge zahlen.  106 

- Bastian Wenk: Der Sportverein R-W Werneuchen wird ziemlich bevorzugt, in allen Punkten. Er würde 107 

sich mehr Unterstützung des neuen Vereins wünschen.  108 

- Herr Gellert: der Ansatz ist richtig, gerade wenn es um starke Vereine geht. Die Anhebung der Ge-109 

bühren musste sein, weil die Kosten für die Investition gegengerechnet wurden. Der Haushalt gibt für 110 

die Vereine ca. 11.000 € her und R-W Werneuchen erhält über den Vereinszuschuss ca. 4.000 €. Es 111 

kann nicht alles an Kosten getragen werden. Sich aber an die Stadt zu wenden und alles „für umme“ 112 

haben zu wollen geht nicht.  113 

- Bastian Wenk: Die Interessenten gibt es für die Platznutzung, nur sind die Kosten zu hoch. Es sollte 114 

dazu kommen eine Vereinbarung zu finden, jedoch besteht gefühlt wenig Kooperationsbereitschaft 115 

um alle Vereine gleich zu behandeln.  116 

- Herr B. Horn: Wir haben leider keine Mittel für den Bau weiterer Sportplätze. 117 

- Herr Bauske: Herr B. Horn, Herr Wenk redet von der Sportanlage die zur Verfügung gestellt werden. 118 

Wenn die Preise erhöht sind, warum kann man dann nicht runtergehen?  119 

- Herr B. Horn: die Preise sind nicht willkürlich kalkuliert. Bei Interesse sind diese in der Verwaltung zur 120 

Einsicht ausgelegt. 121 

- Herr Gellert: Es wird sich gekümmert ein Entgegenkommen zu finden.  122 
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- Herr Schulze: Wie soll sich das preislich gestalten? Der Verein R-W Werneuchen zahlt den vollen 123 

Betrag, wollen Sie den Platz zu besseren Konditionen nutzen als die Mitglieder selbst? Wie sollen die 124 

Kosten dann wieder reinkommen?  125 

- Bastian Wenk: Die Leichtathleten vom KJS sind nur am Teil vom Platz interessiert. Es werden weder 126 

Flutlicht, Duschen benötigt. Nach seinem Kenntnisstand sind die Preise angehoben worden, die wa-127 

ren vorher nicht so hoch.  128 

- Es folgt der Vorschlag dies im zuständigen Ausschuss (A 2) zu behandeln. Herr A. Horn hat dies auf-129 

genommen.  130 

- Herr Schimpke: bezieht sich auf die gemeinsame Sondersitzung der Ausschüsse hier im Adlersaal: er 131 

fand es toll, dass er bei einem Ausschuss auch mal etwas gezeigt bekommen hat zum besseren Ver-132 

ständnis. Besteht die Möglichkeit in der SVV ebenfalls die TOPs über den Beamer anzuzeigen? Das 133 

wirkt Bürgerfreundlicher und die Themen sind besser nachvollziehbar. 134 

- Herr B. Horn: wir nehmen die Anregung auf und werden diese prüfen.  135 

TOP 6 Vorstellung und Information zur Einführung der Biotonne im Stadtgebiet Werneuchen 136 

durch die Kreiswerke Barnim - siehe Anlage – 137 

TOP 7 Beschluss Nr.: Bv/362/2019 - Beschluss zum Entwurf des Auslobungstextes sowie 138 

zum Raumprogramm für den Architektenwettbewerb zum Grundschulneubau im Ro-139 

senpark (alt TOP 12) 140 

- Änderungsantrag aller Fraktionen: Zusammensetzung Sachpreisrichter/innen: Bürgermeister, Schul-141 

leitung, ein weiterer Vertreter der Grundschule und je ein Mitglied der Fraktion die in der SVV vertre-142 

ten ist. (Anzahl der Fachpreisrichter/innen erhöht sich entsprechend.) 143 

Einreicher: Bürgermeister 144 

Beschluss: 145 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt: 146 

Der Entwurf des Auslobungstextes und das Raumprogramm für den bevorstehenden Architektenwett-147 

bewerb zum Grundschulneubau im Rosenpark werden hiermit bestätigt. Der Architektenwettbewerb ist 148 

mit der EU-weiten Wettbewerbsbekanntmachung unverzüglich zu starten. 149 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   150 

TOP 8 Beschluss Nr.: Serv/051/2019 - Beschluss über die 3. Änderung der Hauptsatzung der 151 

Stadt Werneuchen (alt TOP 7) 152 

Einreicher: Bürgermeister 153 

Beschluss: 154 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt die 3. Änderung der Hauptsatzung der Stadt 155 

Werneuchen vom 22. November 2010 in der vorliegenden Form. 156 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   157 

TOP 9 Beschluss Nr.: BM/081/2019 - Beschluss zur Bestätigung der Leitfragen des gemein-158 

deübergreifenden Achsenkonzeptes Ahrensfelde – Werneuchen (alt TOP 8) 159 

Einreicher: Bürgermeister 160 

Beschluss: 161 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Werneuchen beschließt die Leitfragen für das gemeinde-162 

übergreifende Achsenkonzept Ahrensfelde – Werneuchen (siehe Anlage). 163 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   164 

TOP 10 Beschluss Nr.: Bv/361/2019 - Beschluss über einen Investitionszuschuss der Stadt 165 

Werneuchen für den Bau der KITA in der Landsberger Straße an den Investor City-166 

Haus Immobilien GmbH (alt TOP 9) 167 

- Fraktion SPD stellt Antrag, dass die Stadt Werneuchen Zuschuss auf 35.000 € reduziert 168 

Abstimmung Änderungsantrag: 169 

Ja-Stimmen: 1,   Nein-Stimmen: 8,  Enthaltung: 3 170 

Einreicher: Bürgermeister 171 

Beschluss:  172 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt, dem Investor einen Investitionszuschuss in 173 

Höhe von 45.000€ als außerplanmäßige Auszahlung zu gewähren. 174 

Ja-Stimmen: 9  Nein-Stimmen: 1  Enthaltung: 2   175 
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TOP 11 Beschluss Nr.: Bv/360/2019 - Beschluss zum städtebaulichen Vertrag für den Bebau-176 

ungsplan „Wohngebiet Weißdornweg“ (alt TOP 10) 177 

21:02 Uhr, Herr Pieper verlässt die Sitzung, 11/12 178 

Anmerkung Frau Hupfer: es gibt eine Vertragsergänzung, die sich wie folgt gestaltet: Vertragsergän-179 

zung: Es soll in den Vertrag noch eine Frist für die Stellung der Sicherheiten durch den Vorhabenträger 180 

aufgenommen werden. Hierzu soll der 30.06.2019 benannt werden. 181 

Einreicher: Bürgermeister 182 

Beschluss: 183 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt, beiliegenden städtebaulichen Vertrag zum 184 

Bebauungsplan „Wohngebiet Weißdornweg“ mit dem Vorhabenträger abzuschließen. Die gelisteten An-185 

lagen sind dem Vertrag beizufügen. Der Vertrag ist notariell zu beurkunden. 186 

Ja-Stimmen: 10  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 1   187 

21:05 Uhr, Herr Pieper nimmt an Sitzung teil, 12/12 188 

TOP 12 Beschluss Nr.: Serv/052/2019 - Entscheidung über das Zustandekommen des Bürger-189 

begehrens und das erreichte Quorum (alt TOP 13) 190 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen stellt fest, dass das „Bürgerbegehren (nach §15 BbgK-191 

Verf) zur Mitbestimmung beim Straßenbau in der Stadt Werneuchen“ mit einem Quorum von 24,78 % 192 

der wahlberechtigten Einwohner Werneuchens zu Stande gekommen ist. 193 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   194 

TOP 13 Beschluss Nr.: Serv/049/2018 - Beschluss zur Richtlinie für Veröffentlichungen im 195 

Amtsblatt der Stadt Werneuchen (alt TOP 14) 196 

- Änderungsanträge 1-3 der Fraktion WIW (siehe Anlage) 197 

Abstimmung zum 1. Änderungsantrag 198 

Ja: 9,   Nein: 1,   Enthaltung: 2 199 

Abstimmung zum 2. Änderungsantrag 200 

Ja: 2,   Nein: 10,   Enthaltung: 0 201 

- Herr B. Horn: Seite 3, „Unter den Rubriken werden veröffentlicht“, 3 c): „individuell“ wird durch „im 202 

Einzelfall“ ersetzt 203 

- Die Streichung wird von der WIW zurückgezogen. 204 

Abstimmung zum 3. Änderungsantrag 205 

Ja: 2,   Nein: 8,   Enthaltung: 2 206 

Einreicher: Bürgermeister 207 

Beschluss: 208 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt die Richtlinie für Veröffentlichungen im 209 

Amtsblatt der Stadt Werneuchen. Die Richtlinie soll zum 01.01.2019 in Kraft treten, auf der Homepage 210 

der Stadt Werneuchen und einmalig im Amtsblatt in der Ausgabe Januar 2019 veröffentlicht werden. 211 

Ja-Stimmen: 11  Nein-Stimmen: 1  Enthaltung: 0   212 

TOP 14 Beschluss Nr.: SPD/021/2019 - Resolution Radweg an der B158 zwischen Werneuchen 213 

und Tiefensee (alt TOP 15) 214 

Einreicher: Fraktion SPD 215 

Beschluss:  216 

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt 217 

Wir fordern alle verantwortlichen Stellen im Landkreis Barnim, im Land Brandenburg und beim Bund auf, 218 

den Radweg zwischen Werneuchen und Tiefensee entlang der Bundesstraße B 158 zeitnah zu realisie-219 

ren.  220 

Mit der Entwicklung der Siedlungsachse Werneuchen-Ahrensfelde gewinnt auch die Verbindung der 221 

Ortsteile durch ein gut ausgebautes Radwegenetz an Bedeutung. Die Stadt Werneuchen hat ein Rad-222 

wegekonzept für die gesamte Region Barnimer-Feldmark beschlossen und arbeitet für das Stadtgebiet 223 

Werneuchen daran, die bestehenden Lücken zu schließen. 224 

Auf Prioritätenplatz 1 steht dabei die Radwegeverbindung nördlich entlang der Bundesstraße B158 von 225 

Werneuchen bis Tiefensee. Die Verantwortung für den Bau dieses Radwegs liegt beim Bund und dem 226 

Landesbetrieb für Straßenwesen Brandenburg. Von besonderer Bedeutung ist der Teilabschnitt zwi-227 

schen Werneuchen-Ost – Werftpfuhl – Abzweig L337 Richtung Prötzel, da hier mehrere lokale Radwege 228 

die Bundesstraße B158 kreuzen. Zudem stellt die Situation im Bereich Werneuchen-Ost / Werftpfuhl ein 229 

erhebliches Gefahrenpotential dar. 230 
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Bereits im Jahr 2011 haben wir auf die Notwendigkeit des baldigen Ausbaus des Radwegs hingewie-231 

sen und die Verantwortlichen und die politischen Entscheidungsträger angeschrieben. Lediglich vom 232 

damaligen Vorsitzenden der Fraktion der SPD im Landtag, Herr Ralf Holzschuher, erhielten wir eine 233 

Antwort. Er wies auf die angespannte Haushaltssituation hin und die Notwendigkeit der Beteiligung der 234 

Kommunen an der Finanzierung wichtiger Infrastrukturmaßnahmen. Die Situation stellt sich heute, 2019, 235 

anders dar. Aus diesem Grund erwarten wir, dass Bewegung in die Angelegenheit kommt.    236 

Ja-Stimmen: 12  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   237 

TOP 15 Beschluss Nr.: SPD/022/2019 - Antrag Radweg an der B158 von Werneuchen-Ost bis 238 

Abzweig L 337 (alt TOP 16) 239 

- Der Antrag der Fraktion SPD wird zurückgezogen.  240 

TOP 16 Abgeordnetenfragestunde (alt TOP 17) 241 

- Herr B. Horn verliest die Antworten auf Fragen von Herrn Pieper vom 16.03.2019 (siehe Anlage) 242 

- Herr B. Horn verliest die Antworten auf Fragen von Herrn Kulicke vom 01.04.2019 (siehe Anlage) 243 

- Herr Gellert: bittet die Verwaltung die Kapazitäten vom Hangar 3 zu prüfen auf Mitnutzung ortsansäs-244 

siger Vereine. Wann ist der Verein Rot-Weiß Werneuchen in der Halle. Ebenfalls gilt die Prüfung für 245 

die Nutzung der Außenanlage für die Leichtathleten vom KJS:  246 

- Herr B. Horn: wird mit dem Geschäftsführer von der WBG sprechen 247 

TOP 17 Mitteilungen der Verwaltung (alt TOP 18) 248 

- Herr B. Horn: Baumaßnahmen nicht vergeben (Beschluss folgt über Ausgabe von 35.000 €) 249 

- Bildungsausschuss findet erst am 13.05.2019 statt wegen fehlender Unterlagen bzgl. Catering 250 

Ausschreibung 251 

- Frau Sperling: unter allg. Dokumente mit Zeitraum von 120 Tage sind die Niederschrift inklusive 252 

Anlagen der SVV vom 07.02.2019 hinterlegt.  253 

- Herr Pieper: Können Bürger die Dokumente auch einsehen?  254 

TOP 18 Schließung der Sitzung (alt TOP 19 255 

Ende: 22:02 Uhr 256 

___________________________________________________________________________________ 257 

___________________________ 258 

Karsten Dahme 259 

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 260 
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